



Cordemais, le 11 novembre 2020

Hommages aux anciens combattants

En raison des nouvelles directives du gouvernement instaurant le confinement, et afin de garantir la sécurité des concitoyens, la commémoration du 11 novembre a été organisée en comité restreint, sans public. «*Nous avions envisagé cette cérémonie avec un peu plus de corps, mais les conditions sanitaires ne nous l'ont pas permis*» a regretté le Maire.



Aussi, Daniel Guillé, Maire de Cordemais, Didier Chauvière, 1er Adjoint, Franck Clouet, 3ème Adjoint, Thierry Gadais, 5ème Adjoint et deux porte-drapeaux de l'Union National des Combattants, Nicol Gourdon et Gilbert Michaud, se sont retrouvés à 11h00 le 11 novembre 2020 au cimetière de Cordemais.



Après avoir lu le discours de Madame Geneviève Darrieussecq, ministre déléguée auprès de la ministre des Armées, Daniel Guillé a cité les noms des 20 soldats engagés dans des opérations à l'étranger morts pour la France en 2020.

Puis les élus ont déposé, devant chaque monument aux morts, une gerbe aux couleurs du drapeau Français, afin de rendre hommage aux femmes et aux hommes morts pour notre liberté.



Enfin, le Maire a souhaité prononcer ses propres mots en insistant sur le fait que *«la paix reste toujours fragile, comme en témoignent les conflits à travers le monde»*. Et d'ajouter *«les attentats perpétrés en France nécessitent plus que jamais que nous restions unis»*.



Photos : Xavier TROCHU